

JOVEN DE 14 AÑOS ASESINADA EN EL INFIERNILLO

Familia desconfía de amigo de Kimberly

Alajuela

Provincia: Alajuela
Población: 50.574 hab
Extensión: 8.88 km²



Alajuela

♦ **MARCELO POLTRONIERI**
marcelo.poltronieri@lateja.co.cr

Familiares de Kimberly Solís, la jovencita de 14 años asesinada de un balazo en el Infiernillo, en barrio Santa Rita, San José de Alajuela, desconfían de un amigo. A Solís le pegaron un balazo en el estómago el martes 5 de abril. Ella fue trasladada al hospital de Alajuela y poco antes de ingresar falleció.

La versión que había trascendido era que la muchacha, quien era vecina de Villa Bonita de Alajuela, había sido herida en una balacera protagonizada por dos personas en moto, sin embargo, un tío de la víctima duda de esa explicación.

Incluso, cuando se informó de la muerte de la muchacha, ni vecinos de Santa Rita ni la Fuerza Pública escucharon balaceras.

El tío de Kimberly, quien prefirió no identificarse, asegura que el trató muy pocas veces al conocido de su sobrina.

“Aquí mucha gente lo ha visto, (amigo de Kimberly), todos le dijimos que no anduviera con él, pero como estaba brava con nosotros



El funeral de Kimberly fue en Villa Bonita de Alajuela. FRANCISCO BARRANTES

no nos decía nada”, contó el pariente.

Al parecer, esa corazonada fue general en la familia, pues según el tío, todos le dijeron a Kimberly que no andara con él.

Sin embargo, el familiar dijo que la muchacha nunca les hizo caso pues estaba enojada con la familia. Debido a ese enojo, Solís se había ido a vivir unos 22 días con el muchacho y unos días antes de que sucediera la tragedia, ella habría llamado a la casa a pedir perdón y decir que quería regresar.

Su tío aseguró que el día que la mataron ella había ido a recoger

las cosas para devolverse a la casa de la mamá.

Según el tío, la historia de que a su sobrina la balearon unos tipos en moto no es creíble pues dice que a él varias personas le contaron otra cosa.

El allegado dice que entre las cosas que le contaron fue que a su sobrina le dispararon en una casa y luego la tiraron a la calle, de donde ella se arrastró unos 10 metros y mientras se desangraba iba pidiendo ayuda.

Según las autoridades, no hay personas detenidas por la muerte de la muchacha.